

希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第24号

H30.2.1(文責:副校長)



八代小学生駅伝大会 1月27日(土)

球磨川河川敷を会場に寒風が吹く中、泉小からA、Bの2チームが出場しました。結果は、A:25位、B:32位でしたが、これまで毎日のように走り込みを行ってきた成果が出ていました。全力を尽くし走る姿に大きな声援をみんなで送りました。泉小の心意気をしっかりと見せてくれたみんなに感謝です！



八代市総合選手権大会 男子ダブルス 3位！

27日(土)芦北町しろやまスカイドームを会場に上記大会が行われました。結果は、男子ダブルスが3位(東坂・宮崎ペア)でした。2年生主体のチームになりこれからも実力アップを目指してバドミントン部全員でがんばります。

泉中2年 道徳 講師招聘研究授業

1月24日(水)八代市教育委員会教育サポートセンター副所長の加賀 真一様を講師にお迎えし、中学校2年生の道徳の研究授業を行いました。担任の新井先生による「主題名 学校に誇りをもつ」という内容のものでした。今回の授業では「校風」とは何かを考え、泉中の世代別の卒業生ビデオレターを活用し、今後自分たちはどのように「校風」を継承し発展させていくべきなのかを考える機会となりました。よりよい泉中を目指して頑張りたいと思います！また、道徳の教科化が小学校は平成30年度から、中学校は31年度から始まります。それに関わる研修も併せて深めることができました。**ビデオレターへのご協力ありがとうございました**



北海市ジュニア教育文化交流団による泉小中学校訪問！！

1月30日(火)中華人民共和国(中国)の南端にある都市、北海(ペイハイ)市から、教育関係者も含め総勢15人の交流団による泉小中学校の学校訪問がありました。うち生徒は9人。日本の学年として小6から中1に相当する小中一貫校(北海市外国語実験学校)で学ぶ生徒の皆さんとのことでした。また、北海市は、海辺の都市なので山の景色が素晴らしいとの声が聞かれました。当日は、4時間弱の訪問でしたが、初めての雪体験、授業参観、体験授業、歓迎交流、給食体験と盛りだくさんの体験・交流を通じて国際交流を行うことができました。次号で特集を組みます。